
 
 

 
 
 

Auftakt am 10. April 2013 
 
 
 
 

Gespräch mit der Leitung der Division LMV - Am Mittwoch, den 10. April, werden Hr. Christian CEO 
LMV und Hr. May CEO LMV MS, sowie weitere Führungskräfte zu Gesprächen mit dem Betriebsrat in unse-
rem Werk sein. Neben unseren BR Mitgliedern nehmen daran auch Olaf Bolduan vom Gesamtbetriebsrat, so-
wie Frau Dr. Kletzin von der für uns arbeitenden Unternehmensberatung teil. Die Beteiligten sollen dabei wei-
tergehende Informationen zu der beabsichtigten Betriebsänderung erhalten. Als Betriebsrat werden wir diese 
Veranstaltung nutzen, um unseren Standpunkt darzustellen. Unser oberstes Ziel ist es, das Werk zu erhalten 
und weiterhin am Standort Leipzig zu fertigen. 
 

        Michael Hellriegel – Betriebsratsvorsitzender 
 
 
 
 
 

„Gefällt mir“ 
 
 
 
 

 

Facebook Account gestartet – Der Startschuss ist 
gefallen. Wie in der letzten BR-aktuell angekündigt, 
haben wir unseren Facebook Account „Betriebsrat – 
Siemens Schaltanlagenbau Leipzig“ freigeschalten. Dort 
sollen, im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten, 
aktuelle Informationen einer breiten Öffentlichkeit 
zugänglich gemacht werden. Diese Informationen 
sind dann nicht nur Euch zugänglich, sondern allen 
Nutzern – weltweit. Es gibt ebenfalls die Möglich-
keit, Beiträge zu kommentieren und sich so mit an-
deren Nutzern auszutauschen. Wir behalten uns aber 
vor, Kommentare die offensichtlich gegen das Grund- 

gesetz verstoßen und damit jenseits der Pressefreiheit stehen, aus dem Netz zu nehmen. Wir glauben durch 
die Nutzung dieses sozialen Netzwerkes Euch in der aktuellen Situation schneller und umfassender infor-
mieren zu können, als das mit der BR-aktuell möglich ist. Diese wird natürlich weiterhin erscheinen. Wir 
freuen uns über jeden Klick auf „Gefällt mir“, „Kommentieren“ und „Teilen“. 
 

                Sven Fleißner – Ausschuss Öffentlichkeitsarbeit 
 
 
 
 
 

SIVACONy – Ein neuer Begleiter 
 
 
 
 

Kreative Vorschläge gesucht und gefunden – 
Wir hatten Euch gebeten uns Vorschläge für ei-
nen Slogan bzw. ein Logo zu machen. Zahlrei-
che Vorschläge sind bei uns eingegangen; dafür 
herzlichen Dank. Zukünftig wird SIVACONy 
uns begleiten. Dieser Vorschlag von Jürgen 
Beigang hat eindeutig das Rennen gemacht!  
SIVACONy hat übrigens eine rote Nase wenn er 
wütend ist! Hier ein Bild das „IHN“ bei einem 
seiner ersten Einsätze zeigt. Auch die anderen 
Vorschläge haben wir gut verwahrt und werden 
diese in unsere Argumentation einbinden. 
Nochmals vielen Dank an alle kreativen Köpfe.  
 

Dr. Thomas Gärtner 
Ausschuss Öffentlichkeitsarbeit  
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